

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de julio de 2014.

PRIMERA GENERACIÓN DE EGRESADOS DE LA ESCUELA PREPARATORIA OFICIAL N° 260 APADRINADA POR PABLO BEDOLLA

*Alumnos con promedio superior al 9.5 tendrán pase directo a Instituciones de Educación Superior Estatal

El gobierno de Ecatepec coincide plenamente con la idea de que en este tiempo la educación es una palanca de transformación del estado de México, al ser un factor de cambio por excelencia y el más eficaz, así como la respuesta a los grandes retos que tiene el país.

Así lo reconoció el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, al acudir como invitado de honor a la ceremonia de graduación de la primera generación de 274 egresados de la Escuela Preparatoria Oficial N° 260 del estado de México, ubicada en el fraccionamiento La Guadalupana.

En su mensaje como padrino de la generación 2011-2014, Bedolla López se dijo honrado al formar parte de tan importante logro, por ello exhortó a los estudiantes a definir su futuro y continuar con su formación, pues es la preparación la que permite mejores oportunidades, además resaltó que como gobierno local y de la mano con el estatal, el fortalecer acciones en la educación siempre será una prioridad.

Muestra de ello, fue el anuncio que ante autoridades educativas, padres de familia y alumnos, expresó el director de Educación Media Superior y representante del gobernador Eruviel Ávila Villegas, Cuitláhuac Anda Mendoza, respecto a que como parte del reconocimiento al esfuerzo de jóvenes de excelencia con promedios de 9.5 o más, se les otorgará el pase directo a Instituciones de Educación Superior del Sistema Estatal y de esta manera éstos puedan continuar con sus estudios.

Tal es el caso de la alumna Lesly Larisa Sánchez Cruz quien luego de recibir de manos de las autoridades un reconocimiento por su destacado desempeño a lo largo de estos tres años y tras obtener un promedio final de 10, tendrá la oportunidad de inscribirse directamente a la Universidad Estatal del Valle de Ecatepec en la carrera de acupuntura sin necesidad de presentar el examen de admisión, concretando así uno de los sueños que desde niña pretendía alcanzar.

En su intervención, el director de dicho plantel, Emigdio Hernández Moreno, agradeció a los presentes por las gestiones realizadas para que en el 2011 este centro educativo abriera por primera vez sus puertas a los más de mil 200 alumnos, asimismo reconoció la presencia del edil como un personaje fundamental para la transformación de la educación y testigo invaluable de la culminación del esfuerzo de los estudiantes.

Finalmente autoridades presentes llevaron a cabo la develación de la placa conmemorativa a la primera generación de egresados de la Escuela Preparatoria Oficial N° 260 y en reconocimiento a los docentes que con su labor también forman parte del tercer aniversario de la institución; de la misma manera fue presentado el mural número 53 que plasma el escenario de la a los pueblos fundadores y evolución del municipio; posteriormente, se inauguró un espacio en el que se proyecta la operación de una cafetería.

Como parte de este festejo académico, los egresados recibieron como obsequio una calculadora científica, participaron en la rifa de tabletas electrónicas y degustaron del tradicional pastel.

